



Veintidós internos del CIE son enviados a Madrid tras iniciar una huelga de hambre

● Denunciaron las condiciones de insalubridad en las que vivían en la antigua cárcel

Quino López ALGECIRAS

Veintidós internos del Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Algeciras, ubicado en la antigua cárcel de la ciudad, han sido trasladados a Madrid en los últimos días después de que comenzaran una huelga de hambre en protesta por las condiciones en las que vivían en el vetusto edificio del barrio de La Piñera.

Así lo denuncia en su blog el conocido abogado afincado en Málaga José Cosín Álvarez, especializado en Derecho Internacional y muy implicado en la de-

fensa de los derechos Humanos y en las reivindicaciones del 15-M, que incluso aporta los documentos oficiales con las quejas entregados por los internos a la dirección del CIE el pasado 16 de diciembre.

Los internos denuncian la precariedad de las instalaciones. Esto no es nuevo, lo han denunciado en el pasado el Sindicato Unificado de Policía (SUP), organizaciones sociales como Andalucía Acoge o la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía (APDHA) y el Defensor del Pueblo, el Defensor del Pueblo Andaluz o el propio Ayuntamiento de Algeciras. La Fiscalía General del Estado también recomendó la mejora de las condiciones de habitabilidad de los internos y el fiscal de Extranjería de Algeciras consideró hace unos meses que las instalaciones son "horripilantes" y se sumó a las voces que piden su clausura. Esta vez los internos denuncian además, según Cosín, la "utili-

zación de las luces para privarles del sueño, la imposibilidad de ir a cuarto de baño durante más de doce horas, lo que obliga a los presos a realizar sus necesidades fisiológicas en la celda, provocando evidentes problemas de higiene y salubridad".

Estos internos comenzaron una huelga de hambre que no se sabe si continúan, puesto que fueron trasladados al CIE de Madrid supuestamente para que pudieran entrevistarse con sus embajadas, cosa que de momento no ha sucedido.

Denuncian los internos "que no disponen medidas de seguridad, ni contra incendios, sin señales de evacuación, los grifos no tienen agua, y por supuesto, la mangueras contra incendios tampoco.

El redactor de la queja es un joven arquitecto venezolano que ha realizado trabajos para el Ayuntamiento de Málaga y que llegó a los 3 años a España y cursó sus estudios en colegios ma-



ANDRÉS CARRASCO

La fachada del CIE de La Piñera.



Parte de la queja de los internos.

drileños. Actualmente convive con su pareja española, quien comenzó los trámites para casarse con su prometido el pasado mes de julio. Sin embargo siguen sin concederle la residencia en España.

José Cosín Álvarez afirma en su blog que "la falta de respeto a los Derechos Fundamentales es abrumadora e inmisericorde" en el CIE de Algeciras, cuya dirección afirma que ha intentado silenciar la protesta y que desoyó las quejas de sus internos. Desde el CIE, que trata siempre con máxima discreción estos asuntos, no ha habido respuesta.